
日   時 ：令和６年11月４日(月・休) 

場   所 ：よしだみかん園（三浦海岸）とソレイユの丘 

主   催 ：青少年対策大井第三地区委員会 

※事前申し込みが必要です。詳細は町会掲示板のポスター、区ＨＰをご覧ください。 

※小学生以下の方は保護者同伴でお願いいたします。 

※大人のみの参加はご遠慮いただきますようお願いいたします。 

みかん狩りとソレイユの丘のお知らせ（バスハイク） 

新しく就任された町会長をご紹介します 

皆様はじめまして、令和六年度西大井二丁目町会の会長に任命されました

増山祐人です。 

私は、35年間、町会の防災防火部長に携わってきました。西大井二丁目町

会活動につきましては、前佐賀会長が力を入れられていた見守り活動や交

通、防犯、防災、婦人、青少年、衛生、文化の各部長と協力して楽しく安全

な町作りに尽力を尽くしたいと思います。  

 その為にも元防災防火部長としましては、なんとか西大井二丁目町会に防

火広場公園を作りたいと思っています。 

つきましては、町会会員皆様の力もお借りしまして、実現できたらと思い

ます。 

これからの西大井二丁目町会の活動に、皆様のご参加をよろしくお願いい

たします。 

西大井二丁目町会 増山 祐人
ま さ と

 会長  

西大井五丁目伊藤町会の町会長を拝命しました木暮登と申します。 

日頃より町会運営へのご理解、ご協力を賜り有り難う御座います。この度

「お～い」掲載の機会をいただき重ねてお礼申し上げます。 

伊藤博文公ゆかりの地である伊藤町は昭和７年の東京市の隣接町村併合を

機に当時の大井町字篠谷
し の や

・谷垂
たにだれ

・金子・原・森前の一部の地域を合わせ

「大井伊藤町」と名付けられました。戦後、町会解散を命ぜられるも、公

安協会のもと町会自治を推進、昭和39年の町名住居表示の制定に伴い本町

会地域は肩書きを加え「西大井五丁目伊藤町会」となりました。大井第三

地区の穏やかな雰囲気は激動の時代を乗り越えた先人・先輩方のお陰だと

感じています。 

 現在は毎月開催の高年者懇談会「悠々会」や秋の例大祭はじめ、町会・

地域イベントの開催・協力を積極的に行い、災害時の対応にも注力しています。優しさと寛容さで

支えられている穏やかな伊藤町会を次代に引き継ぐ為「楽しく」尽力いたします。  

西大井五丁目伊藤町会 木暮
こ ぐ れ

 登 会長  

 今までありがとう！伊藤幼稚園 （第１回） 
地域の皆様に支えられてきた伊藤幼稚園は、惜しまれながら令和７年３月31日を

もって閉園することになりました。最後の夏休み期間の７月29日（月）～31日（水）

の３日間、『修了児の集い』を開催しました。最近修了した小学生だけでなく、20年

以上前、そして約50年前の修了児も伊藤幼稚園を訪れてくれ、園庭やアルバムを見な

がら当時を振り返ってくださいました。昔話に花を咲かせている皆様の笑顔がとても

印象的でした。             （伊藤幼稚園副園長 坂井憲一郎 記） 

 ７月６日（土）、大井第一小学校校庭に100人を超える子どもたちが集

まり、大井第一小学校PTA主催の暑い夏の始まりにぴったりな水遊びイベ

ント「ウォータースプラッシュ」が開催されました。 

 初めにPTA会長から「こまめに水分補給をしま

しょう。」と熱中症対策への声掛け、次に前年の経

験を踏まえ、ばっちり着替えを準備された校長先生

からのご挨拶がありました。そして開始の合図と共

に思い思いの水鉄砲を持った子どもたちが一斉に友 

達同士で水を掛け合い、校庭には「わー！

きゃー！」など大きな歓声がわき起こりました。私

たち親世代の子どもの頃には考えられないような大容量で強力な水鉄砲を抱え

た子どもたちは、水がかかると色の変わる的をつけた保護者や校長先生に集中

攻撃！大人も子どももずぶぬれになって笑い、校庭

中を走り回っていました。 

 中盤にはPTAの用意した水風船が登場し、子ども

たちは大喜び。たっぷりと冷たい水が入った風船を投げてわざと割ってみ

たり、袋やポケットに入れて大量に集めたり、友達同士で好きな色の水風

船を交換したりと楽しんでいました。 

 35度近い真夏日の中、校庭にまかれた水のおかげで吹いてくる風が少し

涼しく感じられた、夏らしく楽しいイベントでした。（本多・草本 記） 

納涼！大一ウォータースプラッシュ 

 

            
＊品川区のホームページでカラー版と既刊がご覧いただけます。 

第１４回 原まつりのお知らせ 

ウェルカムセンター原・交流施設では、開設以来毎年11月第二日曜日に原まつりを開催していま

す。今年も11月10日(日)に開催します。 

コロナ禍で開催を２年間お休みしていましたが、一昨年か

ら再開し昨年は小雨が降るあいにくの天候でしたが、グラウ

ンドでは模擬店やステージ発表、フリーマーケットやバルー

ンアートなどで楽しんでいただき、スポーツ室では利用団体

による演技発表会が行われ日頃の成果を披露していました。

今年も昨年同様の規模で開催を計画していますので、ご家族

やお友だちとご来場をお待ちしています。詳細はポスターや

広報しながわでお知らせする予定です。皆さんお楽しみに!! 

(ウェルカムセンター原・交流施設事務局 記) 


